

undefined - mardi 16 avril 2024

Le Carnet - Annonces légales

CREYS-MÉPIEU
Lisandro a été baptisé



Lisandro Guillermo Martinez entouré de sa famille et du père Jean-Marc Goupil . Photo Le DL/Suzanne Berger

Le baptême de Lisandro Guillermo Martinez a été célébré ce samedi 13 avril 2024 par le père Jean-Marc Goupil de la paroisse Saint-Pierre du Pays des Couleurs. Les familles et les amis étaient venus nombreux à l'église de Mépieu pour assister au sacrement de baptême du jeune garçon.

Lisandro Guillermo Martinez, né le 31 août 2010, était entouré de Thierry Martinez et de Ludivine Bérout, ses parents, de sa sœur Énola, de son frère Tiago et de Denise Eyrard, sa marraine.